

# ◇◆◇田二小の活動報告◇◆◇

## はみがき指導

6月6日にはみがき指導がありました。磨き方・虫歯予防を指導していただき、子供達は正しい歯磨きの仕方や、歯磨きの大切さを学びました。虫歯の原因を知って子供達はとても驚いていました。またご家庭でも振り返ってみてください。

(4年担任)

## 租税教室

6月7日に税理士の方を招いて租税教室を行いました。税金の種類や使われ方を知ったり、税金はどんな集められ方をしているかを、ゲームを通して考えたりして税に関してたくさん知ることができました。

(6年担任)

## 新体力テスト

○50m走 ○20mシャトルラン ○握力 ○長座体前屈  
○立ち幅跳び ○ソフトボール投げ ○反復横跳び ○上体起こし

上記は、5月30日に行われた児童に実施している新体力テストの測定種目です。子供たち自身が自分の体力、運動能力に関心をもち、より健康な生活を送ることができるようになりますことをねらいとしています。実施当日は、児童一人一人が練習の成果を発揮しようと、一生懸命に頑張る姿が見られました。日頃から継続して体を動かすことが体力向上へと繋がります。休日にはぜひ、お子さんと一緒に運動に取り組んでみてください。

(新体力テスト担当)

## 道徳授業地区公開講座



6月8日に学校公開・道徳地区公開講座が行われました。2校時は、道徳の授業を公開しました。多くの保護者の皆様に参観していただきありがとうございました。3校時にはNPO法人こどものための委員会副理事長の石川芳子先生に「思いやりのある子を育てる」と題して講演していただきました。石川先生からは、上手なほめ方・叱り方、子供にやる気や自信をもたせる接し方等のお話がありました。子供とのより良い接し方を教えていただきました。(道徳主任)

## 2、3年生セーフティ教室



6月11日に2・3年生のセーフティ教室が行われ、警察の方からお話を聞きました。2年生のテーマは、不審者に関することで、ロールプレイをしながら「いかのおすし」について学びました。

3年生のテーマは「万引き防止」でした。一つの商品には多くの人が関わっていること、ルールを守って生活することが大切だということ等を学びました。

(3年担任)